



Eine wirksame Form der Vermittlung von Erfahrungen fortgeschrittener Grundorganisationen sind Konsultationsstützpunkte. Der mit Hilfe der Kreisleitung im Kraftfahrzeug-Zubehörwerk Meißen eingerichtete Konsultationsstützpunkt der BPO zeigt bewährte Wege zur höheren Qualität der politischen Massenarbeit.

Foto: SZ/Kossack

den Gesamtkomplex der Technologie noch zielstrebig zu fördern und der Erhöhung der Qualität der Arbeit im umfassenden Sinne, einschließlich der Leitungstätigkeit, größte Aufmerksamkeit zu schenken.

Die Parteiorganisation führt die Arbeitskollektive dann zu hoher schöpferischer Aktivität, wenn sie die politische Überzeugung, das tägliche vertrauensvolle Gespräch mit den Werktätigen als Herzstück der Parteiarbeit betrachtet, wenn alle die volkswirtschaftlichen Zusammenhänge gründlich kennen und die Ursachen vorhandener Hemmnisse genauso gründlich dargelegt wie gute Erfahrungen übertragen werden. Auf der 8. Tagung des Zentralkomitees betonte Genosse Erich Honecker: „Je tiefer die Menschen in das Wesen, in die Strategie unserer Politik eindringen, je besser sie informiert und einbezogen sind, desto verantwortungsbewußter können sie mitarbeiten und mitregieren.“ Das heißt: Die Masseninitiative entfaltet sich dort am wirksamsten, wo die Grundorganisationen diese Bewegung als einheitlichen Prozeß politischer Überzeugung und ökonomischer Aktion führen.

In der bewußten Mitarbeit der Werktätigen, in ihrem verantwortungsbewußten Einsatz gerade an den für unsere wirtschaftliche Leistungsentwicklung entscheidenden Abschnitten liegt in hohem Grade der Schlüssel für die Lösung

unserer Aufgaben. Das verlangt von jeder Parteiorganisation — entsprechend den Forderungen des Beschlusses des Politbüros des ZK vom Mai 1977 —, stets gründlich die Lage einzuschätzen, genau zu analysieren, was die Werktätigen bewegt und davon ausgehend immer neu und überzeugend unsere Politik zu erläutern. Hier vor allem muß unsere mündliche Agitation wirksam werden, hier ist das Feld der Agitatoren. Sie sind nicht schlechthin Wahrheitsverkünder, sondern müssen sich stets als vertraute und zugleich streitbare Partner im Gespräch erweisen. Es gilt für jeden Agitator und jeden Genossen, mit Kraft und Leidenschaft, gestützt auf unsere guten Argumente und die unerschütterliche Überzeugung von unserer sozialistischen Sache, täglich zu bestehen und das Kollektiv voranzubringen. Diesen Prozeß zu fördern und auf die Hauptfragen zu lenken, muß noch stärker in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit aller Grundorganisationen gerückt werden.

Es zeigt sich, daß jene Parteiorganisationen ihre Aufgaben von der Erfüllung des Plans bis zur Aufnahme der besten jungen Arbeiter in die Partei gut erfüllen, die beharrlich im lebendigen Dialog mit immer neuen Argumenten die Grundfragen unserer Politik erörtern:

— Alles, was wir tun, alle unsere Anstrengungen sind auf das Wohl der werktätigen Menschen